

Benoît SAVIGNAT



Formé à Nice en jazz, complète sa formation en danse contemporaine. Cette technique ouvre de nouveaux champs artistiques. Son travail est axé sur les énergies et la théâtralité. Ce sont les sensations qui vont permettre au corps d'accéder à la technique et non l'inverse comme dans d'autres disciplines. La notion de création de l'élève est également essentielle dans ses cours.

Il dirige l'école de danse de danse SWINGING Cie depuis 1995 et est agréé par l'académie de Poitiers en tant qu'intervenant en milieu scolaire.

Depuis 2013, il travaille avec les adolescents sur le projet de prévention « Ado : l'essence » basé sur la vie des ados et leurs problématiques.

En Mai 2018, il décide de fonder un centre de formation professionnel basé sur l'accompagnement et le suivi personnalisé de chaque étudiant. En septembre 2019, le centre ARTCAD ouvrira ses portes à Royan. Benoît sera l'un des professeurs permanents principalement en Jazz.